



Témoignages des voyages organisés à la Toussaint par la Direction Interdiocésaine d'Aix-Digne-Gap

Héraklion en Crète

Nous avons vécu une expérience ERASMUS + du 31 octobre au 4 novembre 2022. Nous nous sommes rendues à Héraklion en Crète pour suivre une formation sur l'utilisation de l'informatique dans l'enseignement. AU cours de cette formation, nous avons pu découvrir de nombreux sites et applications utiles dans nos pratiques de classes (préparations de classe et pédagogie). Mais l'expérience ERASMUS+ apporte d'autant plus, qu'elle nous aura également donnée l'opportunité de découvrir une île grecque et sa culture. Se retrouver avec d'autres enseignants européens (allemand, espagnol, lituanien, polonais, français), nous aura aussi permis d'élargir notre vision de l'enseignement.

Nous avons hâte de pouvoir renouveler cette expérience.

Audrey TISEBAERT et Laura ABEILLE

